

Carabineros alumnos de Puerto Montt y Santiago realizarán práctica en Los Ríos

CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS



LOS ESTUDIANTES FUERON DESTINADOS A CINCO COMUNAS DE LA REGIÓN.

Desde la Zona de Carabineros de Los Ríos, informaron que un total de 36 estudiantes de las Escuelas de Formación de Puerto Montt y Santiago llegaron a la región para realizar su práctica profesional de tres meses.

De este grupo de jóvenes carabineros, 17 fueron destinados a Valdivia, 13 a Los Lagos, dos a La Unión, cinco a Río Bueno y uno a Panguipulli.

Al respecto, la subprefecto de los Servicios de Valdivia, teniente coronel Carola Oyarzún, sostuvo que “que la llegada de este contingente permite fortalecer los servicios preventivos a nivel local, consoli-

dando al mismo tiempo la formación académica de los alumnos. A su vez, se busca que ellos tengan un primer acercamiento en terreno y conozcan la realidad del trabajo en las comisarías y cuarteles donde se desempeñarán, conforme a la reglamentación vigente y apoyados por el personal con experiencia”.

Finalmente, mencionó que hasta el 31 de agosto se encuentran abiertas las postulaciones a la Escuela de Formación de Carabineros, las que se pueden realizar de manera online en postulaciones.carabineros.cl. En esta página web están detallados todos los requisitos. 